

# BERITA TERBARU

## SPV Asesor Bapas Purwokerto Beri Bimtek Pada Petugas Rutan Kebumen

Narsono Son - [KEBUMEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KEBUMEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 3, 2022 - 18:56



*SPV Asesor Bapas Purwokerto Beri Bimtek Pada Petugas Rutan Kebumen*

KEBUMEN - Berlangsung di Aula Rutan Kebumen, Hadi Prasetyo Hariono dan Murwanto selaku Supervisor Asesor Bapas Purwokerto, memberikan bimbingan teknis kepada Petugas Rutan Kebumen yang sedang diusulkan sebagai Asesor, Kamis (03/11/2022).

Kegiatan tersebut dalam rangka menindaklanjuti Surat Direktur Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Nomor: PAS.4.KP.04.01-838 tanggal 24 Oktober 2022 perihal Usulan Calon Asesor Asesmen Risiko dan Kebutuhan bagi Narapidana dan Klien Pemasyarakatan.

Bimbingan teknis dan pendampingan yang diberikan kepada Petugas Rutan Kebumen mencakup Penggunaan Asesmen RRI/Krimonogenik dan Asesmen ISPN.

Dalam pembukaan kegiatan tersebut Kepala Rutan Kelas IIB Kebumen, Halasson Sinaga menyampaikan, terima kasih kepada tim Bapas yang datang di Rutan Kebumen.

"Semoga bimbingan teknis yang diberikan dari Bapas dapat memberikan tambahan ilmu kepada petugas Rutan Kebumen yang akan diusulkan sebagai Asesor," Ungkapnya.

Hadi Prasetyo Haryono dan Murwanto dalam kesempatan tersebut tidak hanya datang sendiri, mereka datang dengan beberapa Calon Asesor dari Bapas Purwokerto yang akan melaksanakan Asesmen kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Rutan Kebumen.

Setelah kegiatan Bimtek tersebut selanjutnya semua calon Asesor baik dari Bapas Purwokerto maupun Rutan Kebumen melaksanakan kegiatan praktek dilapangan untuk selanjutnya akan dijadikan laporan untuk pengusulan jabatan Asesor.

Pada kesempatan tersebut Hadi Prasetyo Haryono selaku Asesor dari Bapas Purwokerto mengatkan bahwa, Kegiatan asesmen di Rutan Kebumen ini adalah bagian dari rangkaian pelaksanaan seleksi Ujian Calon Asesor Bagi Petugas Bapas dan Rutan.

"Tolong kegiatan ini dilaksanakan dengan benar-benar sesuai hasil dari wawancara terhadap Narapidana, karena ini akan berpengaruh dalam pembinaan yang akan diterima," pesan Hadi.

(AHK)